

Fecha: 19-05-2025

Medio: Revista Nueva Minería & Energía Supl.: Revista Nueva Minería & Energía

Noticia general

Título: ENEX: ENERGÍA Y EFICIENCIA AL SERVICIO DE LA MINERIA

Pág.: 21 Cm2: 513,6 VPE: \$1.049.246

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

## **ENEX: ENERGÍA Y EFICIENCIA** AL SERVICIO DE LA MINERÍA



Con un portafolio que combina innovación, sustentabilidad y continuidad operativa, Enex se consolida como un socio estratégico para los proyectos mineros en Chile.

En un sector donde la continuidad operativa es dave y cada decisión impacta directamente en la productividad, Enex ha reforzado su papel como proveedor estratégico para la industria minera, ofreciendo soluciones energéticas integrales y asesoría especializada en terreno.

Desde el suministro confiable de combustibles y lubricantes, hasta la incorporación de productos sostenibles y la expansión de infræstructura para electromovilidad, Enex ha respondido a las exigencias de una minería moderna y en evolución.

"Los combustibles y lubricantes son esenciales para cualquier proyecto minero. Enex ha asumido estos desafíos, aplicando su experiencia para asegurar que el suministro no tenga interrupciones, ni para los contratistas ni para las mandantes", explica Gonzalo García, subgerente de Ventas Minería de Enex. Parte del éxito de la compañía se debe a su capacidad de adaptación y mejora constante, lo que se refleja, por ejemplo, en la implementación de una mesa de descarbonización dentro de la empresa que demuestra su compromiso con la sostenibilidad. "Nos hemos organizado como un equipo especializado, donde evaluamos continuamente las mejores opciones para diversificar la oferta de energéticos disponibles, alineados con las necesidades de nuestros dientes y sus proyectos", señala García. En esta línea, Enex ha impulsado el uso de aceites biodegradables, buscando reducir el impacto ambiental sin comprometer el rendimiento de los equipos. A esto se suma una flota moderna de camiones lubricadores y aljibes de distribución de combustible, diseñada para garantizar autonomía, rendimiento

"Hemos instalado lubricadores automáticos en la flota de camiones de extracción, optimizando procesos que antes se realizaban manualmente. Esto ha mejorado las operaciones de nuestros dientes y ha ayudado a lograr mayores índices de productividad", asegura el ejecutivo de Enex.

y eficiencia en faenas de alta exigencia.



## **SOLUCIONES PERSONALIZADAS**

Los desafíos que presentan los nuevos proyectos mineros no han sido menores. Las condiciones extremas, la escasez de mano de obra y las altas exigencias técnicas demandan respuestas ágiles y soluciones a la medida. Frente a este escenario, Enex ha sabido responder con una sólida combinación de cobertura, experiencia y asesoría técnica especializada, lo que le ha permitido mantener contratos vigentes en operaciones de gran envergadura.

"Nos preocupamos cuando vemos que el portafolio que emplean nuestros clientes o su infraestructura va quedándose atrás. Por eso, queremos ser aliados estratégicos, asegurando que empleen los productos más tecnológicos y avanzados que tenemos", afirma García.

Con una mirada puesta en la sostenibilidad y una sólida capacidad operativa, Enex continúa consolidando su posición en el corazón de la minería chilena, aportando soluciones que no solo mantienen los equipos en funcionamiento, sino que también impulsan la transición hacia una minería más eficiente y responsable.





Licenciataria de Shell

